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Chers fidèles de l’Archidiocèse de Saint-Boniface,
Au cours de ces deux dernières années de pandémie, il a fallu réduire le nombre 
d’activités et rassemblements d’Église en fonction des restrictions sanitaires. 
Heureusement, nous sommes enfin en mesure de reprendre tranquillement les 
rassemblements en personne. Nous en ressentons un souffle de renouveau. Un 
nouvel éveil se vit au sein de nos communautés, de nos familles et à l’intérieur 
de chacun de nous. C’est un éveil à la vie de foi, à la vie personnelle avec le Christ, 
mais aussi un éveil à la façon d’être Église ensemble.

Cet éveil est enrichi par ce que nous avons appris pendant la pandémie, entre 
autres l’importance de tisser des liens profonds et intimes avec l’autre. Les 
sacrements et la formation à la foi nous sont essentiels, mais tout autant nous 
devons aussi nous rassembler avec d’autres. En communauté, nous pouvons 
partager notre foi, les joies et les défis de notre vie quotidienne et poser nos 
grandes questions sur la vie. Nous sommes nourris sur le plan spirituel lorsque 
ces moments s’entremêlent avec la prière et l’amitié. C’est un éveil à la présence 
complète, d’esprit et de cœur, de l’autre personne : la personne du Christ et la 
personne devant nous avec lequel nous tissons des liens.

Cette façon de vivre en Église, que nous promouvons au sein de toutes les 
paroisses du diocèse par le biais des Services pastoraux, nous amènera à 
grandir et à partager notre foi ensemble de façon continuelle. 

Je suis heureux d’être parmi les gens 
en tant que prêtre, pasteur et ami. J’ai 

toujours le désir de servir pour aider 
l’autre. J’ai hâte d’aider et d’appuyer 
les fidèles. Je suis reconnaissant de 

l’appui et de l’aide que j’ai reçus des 
fidèles depuis mon arrivée. Beaucoup 

ont contribué émotionnellement, 
spirituellement et financièrement à ma 

formation. L’Archidiocèse de Saint-
Boniface est devenu ma nouvelle 

famille. Je lui appartiens complètement.  
Du fond du cœur, merci!

l’Éveil:FORMATION DE  
nouveaux pasteurs

M. L’abbé Paul  
NGUYEN 
Curé de la paroisse Saint-Malo  
et de la communauté catholique  
Blessed Margaret Pole
ordonné le 4 JUIN 2022

M. L’abbé Serge  
Buissé 
Curé des paroisses Saint-Joachim, 
Saint-Labre et St. Alexandre 
(Woodridge)
ordonné le 8 JUILLET 2022

En 2022, l’Archidiocèse de Saint-Boniface a célébré deux ordinations à la prêtrise. 
Depuis septembre, cinq séminaristes poursuivent leurs études au séminaire St. Peter’s, 
en Ontario, afin de répandre les fruits de l’éveil continu dans notre archidiocèse. Merci 
de continuer à soutenir cette cause centrale à l’avenir de nos paroisses, par vos prières 
et vos dons!

La famille a toujours été tellement 
importante pour moi. La grande 

famille de l’Archidiocèse m’a donné 
tant d’amour et cela m’a aidé à ouvrir 
mon cœur pour suivre l’appel de Dieu 

à être prêtre. Le Seigneur m’a invité 
de façon très simple à être père pour 

tous, en Lui, avec Lui et par Lui afin 
d’accompagner et de nourrir son 

peuple. J’ai énormément de gratitude 
pour l’encouragement reçu, et pour 

l’appui que tous les séminaristes 
reçoivent des fidèles de l’Archidiocèse. 

Nous savons que nous ne sommes 
pas seuls et que le Bon Dieu travaille à 

travers de vous tous.

Éveil

Év
eil

LES  
FRUITS 

DE

Monseigneur 
Albert LeGatt

Archevêque, Saint-Boniface

L’éveil se vit aussi chez nos pasteurs. Grâce aux orientations actuelles de la 
formation des séminaristes et de la formation continue des prêtres, notre 
clergé reconnait plus profondément que l’appel à être pasteur dans ces temps-
ci exige qu’ils soient des hommes au service de la Parole de Dieu tout autant 
que l’Eucharistie, et que ce ministère inclut leur partage de la Parole au niveau 
personnel avec les fidèles tout autant que l’enseignement. L’objectif  principal de 
la Campagne du Bon Pasteur consiste alors à assurer la formation de prêtres 
qui ont un désir ardent pour la Parole de Dieu et pour l’Eucharistie. C’est grâce 
aux pasteurs animés de ce désir, œuvrant auprès des laïcs engagés, que nous 
vivrons un éveil continuel dans chacune de nos paroisses. 

Bien chers fidèles, je vous demande de donner généreusement à la Campagne 
du Bon Pasteur afin que nous puissions continuer à nourrir les efforts d’éveil au 
sein de notre archidiocèse.

Avec gratitude, en Jésus-Christ, le Bon Pasteur,

Monseigneur Albert LeGatt



Votre don soutient à 100 % la formation des 
séminaristes et des prêtres, ainsi qu’aux efforts 

pastoraux pour assurer un éveil à la foi dans nos paroisses.
L’objectif  financier global : 350 000 $

Trois façons de donner
• Visitez notre site Web à www.archsaintboniface.ca, cliquez sur l’icône  
 de la Campagne et suivez les indications
• Déposez votre fiche remplie et votre don dans le panier de quête
• Expédiez-les par la poste

Renseignements
Julie Paquin - jpaquin@archsaintboniface.ca ou 204-237-9851

- plier ici -

- veuillez cocher -
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On ne peut vivre pleinement un éveil tout seul. Nous avons besoin de l’un et de l’autre pour former une communauté 
et grandir dans notre foi. Nous avons besoin que quelqu’un nous introduise 
au Christ pour être en mesure de vivre cet éveil.

Le Seigneur nous a tous créés pour une vocation. Alors, célébrons chaque 
vocation, et de façon particulière nos prêtres qui nous soutiennent justement 
de manière spirituelle. Les prêtres sont essentiels pour pouvoir faciliter un 
éveil chez nous. Ils sont responsables du bien-être spirituel d’une paroisse 
entière et même, dans le cas des prêtres à la campagne, de plusieurs 
paroisses. C’est une énorme responsabilité qui nécessite nos prières et un 
soutien financier pour leur formation.

Nous sommes tous encouragés à donner de notre temps, de nos talents et 
nos trésors monétaires à l’Église, pour contribuer à son épanouissement. Le 
plus que tu investis dans ta paroisse et que tu soutiens ton curé, le plus que 
tu en tires profit. Par notre implication au niveau de notre paroisse, nous 
avons ressenti un plus grand attachement à notre communauté, mais aussi 
à Dieu. Alors, nous vous invitons à être généreux selon vos talents et vos 
ressources pour contribuer ensemble à l’éveil au sein de notre archidiocèse.

Vivre un éveil, c’est prendre conscience que Dieu est parmi nous. Par 
la prière, il est inévitable de devenir plus profondément conscients de sa présence. 
Un des éveils que j’ai eus, était de reconnaitre que Dieu est présent dans la relation 
qu’on a avec les autres. Dieu est trinitaire. Dieu est relationnel. C’est en entrant en 
relation avec l’autre qu’on entre aussi en relation avec Dieu. On ne vit pas toutes les 
mêmes réalités, mais quand on prend le temps de se rencontrer, je vois la présence 
de Dieu dans l’autre et j’espère qu’ils peuvent voir la présence de Dieu en moi. En 
participant à des groupes de partage, cela me permet de voir à quel point les autres 
membres en sont conscients de la présence de Dieu et c’est encourageant de voir à 
quel point je suis moi-même conscient de cette même présence.  

J’encourage les gens de faire l’expérience d’un groupe de partage puisque c’est une 
façon de passer de la tête au cœur et d’être intime avec Dieu. Ces rencontres nous 
donnent l’occasion de partager la Bible pour aller au cœur dans notre rencontre 
avec Jésus. Je trouve l’initiative des Maisonnées de foi tellement intéressante puisque 
cela crée vraiment un environnement propice pour cheminer avec Dieu, uni avec une 
communauté.

La Campagne  
du Bon Pasteur 2022

Je veux que m
on don soutienne :

Richard 
Schaubroek 
Paroisse Saint-Eugène

Diana 
Quass 

Victoria 
Deakin 

l’éveil  aujourd’hui
Vivre

Qu’est-ce qu’une  
Maisonnée de foi?

Une Maisonnée de foi est un petit groupe de 6 à 10 personnes de 
divers horizons et aux cheminements variés, qui se rassemblent de façon 
régulière. Le but de cette rencontre est de fraterniser et d’apprendre à se 
connaître, tout en partageant les Saintes Écritures et en échangeant autour 
d’une réflexion de foi, à partir d’un outil d’animation simple.

en un  
clin d’œil

Paroisse Saint-Eugène


